



## VdK-Mitglieder in „Bella Italia“ unterwegs

Für Mitglieder des VdK-Ortsverbandes Wittgenborn-Waldensberg und Sympathisanten organisierte Friedel Hammer auch in diesem Jahr eine mehrtägige Reise. Das Reiseziel war in diesem Jahr Südtirol. Bei bestem Ausflugswetter wurde die Schönheit der Dolomiten genossen. Von Gais aus, wo alle in einem wunderschönen Hotel untergebracht

waren, starteten sie zu den Ausflügen rund um Cortina d'Ampezzo mit den 3 Zinnen und den idyllischen Pragser Wildsee. Am dritten Tag der Reise stand die große Dolomitenrundfahrt auf dem Programm. Die führte bei bester Sicht über St. Ulrich, St. Christina, Sellajoch, Canazei, Pass Pordoi, Pass Compoligno nach Covara und Alta Batia zu-

rück nach Gais ins Hotel. Am nächsten Tag stand ganz im Zeichen von „Bella Italia“. Bei wunderschönem Sommerwetter ließen sich die Teilnehmer von der malerischen Landschaft am Gardasee begeistern, bevor am nächsten Tag die Heimreise über den Brennerpass vorbei am Achensee und Tegernsee angetreten wurde. Fast pünktlich zum

Endspiel der Fußballeuropameisterschaft ging eine wunderschöne Reise, die Lust auf mehr machte, zu Ende. Wer mehr über die Aktivitäten des VdK-Ortsverbandes Wittgenborn-Waldensberg erfahren möchte, ist herzlich eingeladen, das Sommerfest, am 28. August am Dorfgemeinschaftshaus in Wittgenborn zu besuchen. red/Foto: Antoni